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１ カーボンニュートラルの実現について 

 

 (１) ゼロカーボンシティ宣言を表明されたが令和４年度における主なる事業計画

及び今後の方策を示されたい。 

また、九電とのカーボンニュートラルの実現に向けた連携協定内容及び期待

する展望を示されたい。 

 

 

２ 産業振興について 

 

(１) 創業支援の内容と近年の支援状況、創業件数、今後の取組、課題を示された

い。 

 

(２) 工場等立地促進補助金の制度概要と近年の交付状況を示されたい。 

 

(３) 立地企業数、従業員数の推移と立地企業への支援状況を示されたい。 

 

(４) 進出した立地企業は本市の立地支援をどのように評価しているか。また要望・

ニーズにはどのようなものがあるか。 

さらに、企業誘致における本市の優位性、強み、アピールポイントをどのよ

うに分析しているか。 

 

(５) 企業誘致のために具体的にどのように取り組んでいるか示されたい。 

 

(６) 新たな工業団地の整備について 

  

 ① 進捗状況を示されたい。 

 

② 工業団地開発の整備手法にはどのようなものがあるか。 

 

③ 立地ニーズをどのように分析しているか。 

 

④ 工業団地開発をどのような方針・方向性を基に整備をするのか。 

また、今後の整備工程を示されたい。 
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３ 鳥獣被害防止対策について 

 

(１) 有害鳥獣の生態や農産物被害の状況を示されたい。 

 

(２) 狩猟免許取得者数、組織数及び会員数の状況を示されたい。 

 

(３) 過去３年間の被害防止の補助事業の実態を示されたい。 

 

（４） ジビエ処理加工施設に対する本市の見解を示されたい。 

 

(５) 令和４年度の鳥獣被害防止計画と猟友会等への支援策を示されたい。 

 

 

４ 防犯カメラの設置促進について 

 

(１) 市内小・中学校周辺及び市内における防犯カメラの設置状況を示されたい。 

 

(２) 市内小・中学校周辺及び主要通学路への防犯カメラの設置促進を図るべきと考

えるが、見解を示されたい。 

  


